

## **RESTAURACIÓN DE INFRAESTRUCTURA VIAL: PAVIMENTACIÓN DE CALLES**

Zona: 1

Dir.: Reg. 515 y Reg. 518

Beneficiados: 2500 aprox.

### **Problemática**

Como residente de esta región, tanto yo como mis vecinos estamos profundamente afectados por el estado deplorable de nuestras calles, plagadas de baches y fisuras. El deterioro de las vías no solo convierte nuestra rutina diaria en un desafío constante, sino que también pone en riesgo nuestra seguridad y bienestar. Cada vez que tenemos que conducir, debemos esquivar los baches, lo cual es estresante y a menudo peligroso. Esta situación genera una preocupación constante por la seguridad de nuestros familiares y seres queridos, especialmente cuando los niños o los ancianos deben caminar por estas calles.

Los baches también están causando daños recurrentes en nuestros vehículos. Nos enfrentamos a gastos inesperados para reparar llantas, suspensiones y otros componentes dañados por las irregularidades en el pavimento. Esto no solo impacta nuestro presupuesto familiar, sino que también contribuye a una sensación generalizada de descontento y frustración entre los vecinos. La falta de una solución efectiva para este problema genera una sensación de abandono y desamparo, ya que la calidad de las calles afecta directamente nuestra calidad de vida, la seguridad en nuestros desplazamientos y la integridad de nuestros bienes.

### **Justificación**

La pavimentación de nuestras calles ya no es solo una cuestión de comodidad, sino una necesidad urgente que clama por atención. La comunidad vecinal está viendo un desastre tras otro, y todo esto a pesar de que cada uno de nosotros paga puntualmente nuestros

impuestos prediales. Es frustrante ver cómo nuestro dinero no se traduce en mejoras visibles, y la situación solo empeora con cada lluvia que llega.

A lo largo de los años, hemos visto cómo nuestras calles se deterioran sin que nadie en el sector público parezca tomar cartas en el asunto. Pagamos nuestros impuestos con la esperanza de que al menos parte de ese dinero se destine a mantener nuestras calles en condiciones aceptables. Pero, en lugar de eso, hemos sido testigos de un abandono total. Las calles están llenas de baches, grietas y daños que parecen ser ignorados por completo. Este vacío en la gestión no solo es una falta de respeto hacia nosotros como ciudadanos, sino que también nos deja sintiéndonos estafados y desprotegidos.

Las lluvias han sido la gota que colma el vaso. En lugar de ver un alivio con cada tormenta, lo que encontramos es un caos total. Las calles se inundan, los baches se llenan de agua, y de repente, el peligro de conducir se multiplica. Es casi un juego de adivinanza intentar navegar por estas calles en condiciones de lluvia sin dañar el vehículo o, peor aún, provocar un accidente. La falta de pavimentación adecuada no solo hace que cada lluvia sea un desafío, sino que también acelera el deterioro de las calles, creando un ciclo interminable de problemas.

Esta situación no es solo una molestia, es un problema real que afecta a todos. Los daños a los vehículos son una constante, y los costos adicionales para reparaciones son una carga pesada que podría haberse evitado. La seguridad se convierte en una preocupación diaria, y el estrés de manejar en estas condiciones es algo con lo que todos tenemos que lidiar. No solo estamos hablando de incomodidad, estamos hablando de una reducción significativa en nuestra calidad de vida.

## **Conclusión**

En resumen, es hora de que el sector público deje de ignorar nuestras necesidades. La pavimentación de nuestras calles no solo solucionará un problema evidente, sino que demostrará que nuestros impuestos están siendo utilizados para algo que realmente importa. La inversión en la pavimentación es esencial para hacer que nuestras calles sean seguras, funcionales y dignas de una comunidad que merece algo mejor. Es momento de exigir que el dinero que aportamos vuelva a nosotros en forma de calles en buen estado y una vida diaria sin sobresaltos.

## Evidencias

Ubicación (es): <https://maps.app.goo.gl/aaMcFgKPFxWyBvVr9>

<https://maps.app.goo.gl/BHjFuiaanJBysk3v9>



